

Gleichlautend

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

AN/0865/2011

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	12.05.2011

Urbanes Gärtnern

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung städtische Grünflächen im Stadtbezirk ausweist, welche nicht mehr vom Grünflächenamt gepflegt werden, um dort das sogenannte "Urbane Gärtnern" zu erlauben.

Begründung:

Urbanes Gärtnern dient der Verschönerung der Stadtteile durch die Begrünung brachliegender Flächen und Beete. In unserem Stadtbezirk werden viele Flächen nicht mehr seitens des Grünflächenamtes bepflanzt und oft werden z.B. Baumscheiben schon von Anwohnern gepflegt. Rechtlich ist dies eine Grauzone: viele Grünflächen gehören der Stadt. Um engagierten Mitbürgern Rechtssicherheit geben zu können, beantragen wir die Ausweisung der o. g. Flächen.

Unser Stadtbezirk muss ein lebendiger und schöner Ort bleiben. Die Bewohner müssen sich in Ihrer Umgebung wohlfühlen und ihr Umfeld freundlich gestalten dürfen. Für lebenswerte Veedel ist es wichtig, dass unansehnliche "Schmuddelorte" aufgewertet werden können!

Mit freundlichen Grüßen
Für die CDU-Fraktion

Rainer Stuhlweißenburg
Fraktionsvorsitzender

Reinhard Zöllner
stellv. Fraktionsvorsitzender